

Compte rendu de l'assemblée du 27 mai 1915, a.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey, Côté, McDonald.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

1.—Soumise une communication de M. l'Echevin Denis, sollicitant, au nom de la colonie polonaise de Montréal, l'autorisation de tenir un tag-day.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale, pour rapport.

2.—(27278) Attendu que MM. Quinlan & Robertson ont obtenu le contrat, pour le pavage en asphalte de la rue Charlevoix, entre la rue Wellington et les voies du Grand-Tronc, au prix de \$2.18 la verge, soit \$17,050, et que ce pavage ne peut être exécuté cette année.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil:

1° D'accorder auxdits MM. Quinlan & Robertson, le contrat pour le pavage des rues ci-après, au même prix de \$2.18 la verge, à la condition toutefois qu'ils résilient leur contrat pour le pavage de la rue Charlevoix, et qu'ils renoncent à toute réclamation contre la Cité, à raison de la non-exécution de ce contrat;

PAVAGE EN ASPHALTE

	Montant
Rue Châteauguay, de Charlevoix à Laprairie	\$ 7,900
Rue Ropery, de Centre à Manufacture	3,860
Rue Laprairie, de Centre à Manufacture	4,600
	\$16,360

2° De voter, pour les fins de la construction des pavages ci-dessus, ladite somme de \$16,360, et d'annuler le crédit voté, le 19 juin 1914, pour le pavage de la rue Charlevoix;

3° D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, à signer le contrat à intervenir.

3.—(26724) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, concernant la demande d'un crédit au montant de \$19,000, pour payer le coût de l'installation d'une nouvelle pompe à la station de pompage de l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil, en date du 26 avril 1915.

4.—(26723) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, transmettant les renseignements additionnels, en rapport avec la demande d'un crédit, au montant de \$45,000, pour payer le coût de l'installation d'une nouvelle conduite élévatoire, y compris les raccordements, etc., à la station de pompe du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil, à la date du 26 avril 1915.

5.—(27303) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter des crédits, au montant de \$41,600 pour pourvoir à la continuation des travaux du "plant" de filtration et de l'agrandissement de l'Aqueduc, comprenant les dépenses de bureau, du personnel, etc., le tout suivant détails mentionnés dans ledit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Report of meeting held on the 27th May 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. Ainey, Côté and McDonald, Commissioners.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

1.—Submitted a communication from Ald. Denis, asking on behalf of the Polish Colony of Montreal, for authorization to hold a tag day.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance, for a report.

2.—(27278) Whereas Messrs. Quinlan & Robertson have obtained the contract for paving with asphalt Charlevoix street, between Wellington and the Grand Trunk Railway tracks, at the price of \$2.18 per yard, or \$17,050, and that the said paving cannot be laid this year.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending:

1° That Messrs. Quinlan & Robertson be awarded the contract for the paving of the undermentioned streets, at the same price of \$2.18 per yard, conditionally, however, that they shall cancel their contract for the paving of Charlevoix street, and that they shall waive all claim they might have against the City owing to the annulment of said contract:

ASPHALT PAVEMENT.

	Amount
Châteauguay, from Charlevoix to Laprairie	\$ 7,900
Ropery, from Centre to Manufacture	3,860
Laprairie, from Centre to Manufacture	4,600
	\$16,360

2° That said sum of \$16,360 be voted for the laying of the above pavings and that the appropriation voted on the 19th June 1914 for the paving of Charlevoix street be cancelled;

3° That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contract in this connection.

3.—(26724) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, concerning an appropriation of \$19,000 asked for to cover the cost of the erection of a new pump at the Papineau avenue Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To reaffirm the report made to Council on the 26th April 1915.

4.—(26723) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, transmitting additional information in connection with the report for an appropriation of \$45,000 to cover the cost of laying a new Force Main, including connections, etc., at the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To reaffirm the report made to Council on the 26th April 1915.

5.—(27303) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that appropriations amounting to \$41,600 be voted for the carrying out of the works in connection with the filtration plant and the enlargement of the Water Works, including the office expenses, salaries, etc., the whole as per details mentioned in said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was